

Interessierte und Noch-Unentschlossene sind herzlich eingeladen zum

Informationsabend am Mittwoch, 27.10. um 19.30 Uhr im Kloster der Steyler Missionare.

An diesem Abend wird der Verlauf der Exerzitien im Alltag vorgestellt.

Erst danach entscheiden Sie über eine verbindliche Teilnahme!

Zur besseren Planung braucht es Ihre
Anmeldung zum Informationsabend bis zum 20. Oktober bei Dorothea Koch

Tel: 02241-319294

E-Mail: koch.dorothea@katholisch-sankt-augustin.de

Die Teilnehmerzahl ist auf 20 Personen begrenzt.

Die diesjährigen Exerzitien im Alltag finden statt in der Zeit vom 03.11. - 01.12.2021

Die fünf Begleitabende sind jeweils mittwochs (03.11. / 10.11./ 17.11./ 24.11. / 01.12.)

von 19.30 Uhr bis ca. 21.00 Uhr
im Missionspriesterseminar der Steyler Missionare
Arnold-Janssen-Straße 32, Sankt Augustin.

Kosten: 20.00 €

Teilnahme mit 2G-Nachweis (geimpft/genesen)

Exerzitien im Alltag

2021



vom 3. November bis 1. Dezember
im Seelsorgebereich Sankt Augustin

Was sind Exerzitien im Alltag?

Eine **Möglichkeit** den Alltag bewusster zu leben und neu oder tiefer mit Gott in Verbindung zu bringen.

Eine **Erfahrung** des Glaubens.

Eine **Einladung** zum Zeit nehmen:
für sich, für das Gebet, für den Austausch mit Anderen.

Der **Weg** der Exerzitien ist auf vier Wochen angelegt und beinhaltet:

- * wöchentliche Gruppentreffen
- * wöchentliches Begleitgespräch
- * tägliche persönliche Gebetszeit

Teilnehmen kann jede und jeder!

Die Exerzitien im Alltag werden begleitet von:

Petra Brenig-Klein,

Erwachsenenbildnerin, Geistliche Begleiterin

Friedhelm Hohenhorst, Pastoralreferent, Geistl. Begleiter

Dorothea Koch, Gemeindereferentin, Geistliche Begleiterin

Georg Theisen, Pfarrvikar, Geistlicher Begleiter

Rolf Wollschläger, Diakon, Geistlicher Begleiter

Das Thema der Exerzitien im Alltag 2021

Nähe und Distanz sind für viele Menschen in der letzten Zeit ganz neu zum Thema geworden.
Rein praktisch, doch auch menschlich, persönlich, geistlich.

Was darf ich,
was ist sinnvoll,
was möchte ich,
wonach verlangt mich,
wohin zieht mich meine Sehnsucht?

Wir laden Sie ein,
in den kommenden vier Wochen
in Ihrem Alltag innezuhalten und mit
den Augen des Glaubens auf
Ihr Leben und diese Fragen zu
schauen.